



## **Banorte sufre degradación en su calificación por parte de Moody's**

Banco Mercantil del Norte, o Banorte, la filial bancaria de Grupo Financiero Banorte Ixe, dijo que recibió una baja en su calificación crediticia por parte de Moody's como consecuencia del cambio que hizo la agencia en la evaluación del entorno macroeconómico de México.

La calificación crediticia para la institución regiomontana bajó un escaño al pasar de 'Baa1' a 'Baa2', o penúltimo nivel en la categoría de grado de inversión de Moody's.

El mismo cambio se dio para la evaluación ajustada del riesgo crediticio, dijo Banorte en un comunicado.

La calificación internacional para sus bonos a largo plazo, en moneda local, también cayó un escaño al pasar de 'Baa2' a 'Baa3', lo que la colocó en el último nivel de la categoría de grado de inversión.

"La situación macroeconómica afecta también las calificaciones de otros bancos de manera similar", dijo Banorte en un comunicado.

Las que no conservaron el grado de inversión y pasaron al primer peldaño de la categoría de grado especulativo fueron las calificaciones para los bonos *junior* de largo plazo, tanto en moneda local como extranjera, de Banorte.

Esa calificación bajó de 'Baa3' a 'Ba1'.

Por otro lado, las calificaciones locales de bonos a largo plazo pasaron del tercer al cuarto lugar en la escala de grado de inversión, es decir, de 'Aa2' a 'Aa3'. Para los bonos *junior* la degradación fue de 'Aa3' a 'A1', o del cuarto al quinto lugar en la misma categoría.

Además, las calificaciones internacionales en moneda local de la otra filial del grupo, Arrendadora y Factor Banorte, tanto de emisor como de deuda *senior*, pasaron de 'Baa1' a 'Baa2', o al noveno escalón en la categoría de grado de inversión.